



TURNIER AUF DER SCHALLABURG



AUSSCHREIBUNG



- Was:** Internationales Schnellschachturnier auf der Schallaburg mit Jugendturnier
Offene NÖ-Landesmeisterschaft im Schnellschach 2024
- Wo:** 3382 Schallaburg, Niederösterreich
- Wann:** Samstag, 20. Juli 2024; Spielbeginn 10:30 Uhr
Anwesenheitskontrolle von 9:30 - 10:00 Uhr.
- Anzahl:** Die Anzahl der Teilnehmer:innen ist aus Platzgründen begrenzt.
- Modus:** 7 Runden Schweizer System, Bedenkzeit 10 Minuten + 5 Sekunden pro Zug
Mittagspause nach der 3. Runde.
- Elowertung:** Internationale und nationale Elowertung im Hauptturnier; alle Teilnehmer:innen am Hauptturnier benötigen eine FIDE-ID; Nationale Elowertung im Jugendturnier (U18 und unter 1400 Elo)
- Nenngeld:** € 35 im Hauptturnier und € 15 im Jugendturnier bei Überweisung bis 30. Juni; danach € 45 / € 25
- Preise:** **HAUPTTURNIER**
1. Platz € 400, 2. Platz € 250, 3. Platz € 100.
€ 150, € 100, € 50 für die besten Niederösterreichischen Spieler:innen;
Kategoriepreise: jeweils € 70 für die beste Frau, den besten Senior (65+),
beste Platzierung in den Kategorien bis 1900 und bis 1600 ELO; zahlreiche Sachpreise.
- JUGENDTURNIER**
Sachpreise; Medaillen und Urkunden für alle Teilnehmer:innen.
Pro Spieler:in wird nur ein Preis übergeben.
Die Wertung erfolgt gemäß § 4 der TuWO (Turnier und Wettkampfordnung des ÖSB),
nach Partiepunkten, verfeinerter Buchholzwertung, Buchholz, Sonneborn-Berger-Wertung,
und geteilter Platz.
- Schiedsrichter:** IS Walter Kastner, ÖS René Scheuch, ÖS Tobias Mayrhuber, RS Alexander Spritzendorfer
- Veranstalter:** Schachklub Loosdorf, ZVR: 161885604
vertreten durch Franz Holzapfel: holzapfel.franz@outlook.com - Tel. +43 676 590 04 10
- Turnierleitung:** Harald Schneider-Zinner

Anmeldung: Online <http://tinyurl.com/3ksp9xde> oder den rechts abgedruckten QR-Code,
oder bei Harald Schneider-Zinner+43 6991 945 82 90; hsz@chello.at

Empfänger: ChessSports Association
IBAN: AT37 4480 0107 8696 0000 BIC: VBOEATWOOE



Ihre Anmeldung ist erst mit der Überweisung gültig. Spätester Anmeldetermin ist der 13. Juli 2024
Mit der Anmeldung stimmen die Spieler:innen der Veröffentlichung von Bild-, Ton- und
Videoaufnahmen zu.

Gratishuttle ab Bahnhof Loosdorf um 9:30 Uhr. Anmeldungen bis 13. Juli bei Franz Holzapfel

Gratiseintritt für alle laut Gästeliste angemeldeten Personen zur Ausstellung „Renaissance einst, jetzt & hier“.

Rahmenprogramm Festakt 100 Jahre FIDE; Gartenschach

Das Turnier wird live übertragen auf chess.com, YouTube.com, Twitch.tv und Sportland.tv

Nächtigungsmöglichkeiten:



Sleep Inn
www.sleepin.at/de/loosdorf



Wachauerhof Melk
www.wachauerhof-melk.at/de

Um einen sicheren Verlauf der Veranstaltung zu gewährleisten, behält sich der Veranstalter Sicherheits & Schutzmaßnahmen vor. Teilnehmer:innen können ohne Angabe von Gründen vom Turnier abgelehnt werden. Partien, Ergebnisse sowie Bilder der Teilnehmer:innen werden auftragsgemäß durch den Veranstalter an die FIDE, den ÖSB sowie chess-results.com weitergegeben. Sämtliche Rechte an Bild-, Ton- und Videoaufnahmen liegen beim Veranstalter. Personenbezogene Daten können im Internet sowie in anderen Medien veröffentlicht werden. In Anwendung von Art. 11.3.2.1 der FIDE-Regeln sind Handys im Turnierraum erlaubt, sofern sie ausgeschaltet sind. Das Tragen von Smartwatches ist nicht gestattet. Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftungen.



TURNIER AUF DER SCHALLABURG



PARTICIPATION



Event title: International rapid chess tournament at the Schallaburg including youth tournament

Venue: 3382 Schallaburg, Austria

Event dates: Saturday, July 20, 2024; Games start at 10:30 a.m.
Attendance check from 9:30 a.m. to 10:00 a.m.

Participants: The number of participants is limited.

Mode: 7 rounds Swiss system, time control 10 minutes + 5 seconds per move
Lunch break after the 3rd round.

Rating: International and national rating in the main tournament; all participants in the main tournament require a FIDE-ID; National rating in the youth tournament (U18; under 1400 Elo)

Entry fee: €35 for the main tournament,
€15 for the youth tournament if transferred no later than June 30th; later fee €45 / €25

Prize structure: MAIN TOURNAMENT

1st place €400, 2nd place €250, 3rd place €100.

Category prizes: €70 each for the best woman, the best senior (65+), best placement in the categories up to 1900 and up to 1600 ELO; numerous non-cash prizes.

YOUTH TOURNAMENT

non-cash prizes; Medals and certificates for all participants.

Only one prize will be awarded per player.

The ranking is carried out in accordance with § 4 of the TuWO (tournament and competition regulations of the ÖSB). The scoring is based on game points, refined Buchholz scoring, Buchholz, Sonneborn-Berger classification, shared place.

Arbiters: IS Walter Kastner, ÖS René Scheuch, ÖS Tobias Mayrhuber, RS Alexander Spritzendorfer

Organizer: Loosdorf Chess Club, ZVR: 161885604
represented by Franz Holzapfel: holzapfel.franz@outlook.com +43 676 590 04 10

Tournament director: Harald Schneider-Zinner

Registration: Online <http://tinyurl.com/3ksp9xde> or the QR code printed on the right,
or at Harald Schneider-Zinner +43 6991 945 82 90; hsz@chello.at



Recipient: ChessSports Association

IBAN: AT37 4480 0107 8696 0000 BIC: VBOEATWOOE

Your registration is only valid once the transfer has been made. The latest registration date is July 13th, 2024

By registering, players agree to the publication of images, sounds and video recordings.

Free shuttle service from Loosdorf train station to the playing hall at 9:30 a.m. Shuttle reservation until July 13th to Franz Holzapfel. **Free entry** for all registered guests to the exhibition "Renaissance einst, jetzt & hier".

Supporting program ceremony 100 years of FIDE; Garden chess

The tournament will be broadcasted live on chess.com, YouTube.com, Twitch.tv and Sportland.tv

Accommodation:



Sleep Inn
www.sleepin.at/de/loosdorf



Wachauerhof Melk
www.wachauerhof-melk.at/de

In order to ensure a safe event, the organizer reserves the right to take security and protective measures. Participants may be rejected from the tournament without giving reasons. Games, results and pictures of the participants may be sent to FIDE, ÖSB and chess-results.com. All rights to image, sound and video recordings belong to the organizer. Personal data may be published on the Internet and in other media. Cell phones in the tournament room must be switched off. Wearing smartwatches is not permitted. The organizer assumes no liability.